Le Télégramme

LAMPAUL-PLOUARZEL

Roue libre lampaulaise. Une année chargée



Les participants à la soirée crêpes, samedi soir, salle du Kruguel.

La Roue libre lampaulaise (RLL), qui s'est renforcée de trois nouveaux licenciés et qui en compte désormais 26 (dont cinq sympathisants et sept féminines), a organisé sa traditionnelle soirée crêpes, samedi, salle du Kruguel. Cet événement, qui ouvre la saison 2015, a permis de distribuer les licences et de présenter le programme, encore chargé, de l'année. En avril, les bénévoles du club assureront, dans la commune, la sécurité des coureurs de la Tro Bro Léon. Mai sera agrémenté de la sortie des 200 km dans les monts d'Arrée et de la Rando des pompiers.

Des festivités cet été

En juillet, une partie des licenciés se dirigera en Alsace pour la semaine fédérale FSGT. Une autre partie se dirigera, en vélo, vers Mûr-de-Bretagne (Côtes-d'Armor), pour encourager les coureurs du Tour de France. Le feu d'artifice du 13 juillet regroupera les troupes, avant d'organiser les vide-greniers, des 19 juillet et 16 août, où l'on pourra dévorer les fameux berniques farcis. En octobre, la Roue libre s'exportera en Angleterre, où pas moins de onze licenciés participeront au tour de Norfolk, du 16 au 18 octobre. Cette saison se terminera le 21 novembre, avec l'assemblée générale. À noter que, cette saison, la RLL renoue avec la compétition en FSGT, en espérant, pourquoi pas, une victoire.

11/02/2015 08:37 1 sur 1